
My favourite remedy for corns – painless 
Mein Lieblingsmittel gegen Greyhound-Hühneraugen – schmerzlos 

successfully applied to - six toes - of two dogs – 
an zwei Hunden – sechs Zehen angewandt – mit Erfolg 

 
 

 

 

 

 

 

    after having left the bandage for 2 hours         easily removed after six hours 
    nach zwei Stunden Einwirkzeit          ganz leicht abgehoben nach sechs Stunden 

 

Ingredients : Zutaten : in addition you need:  außerdem braucht man:  
rock salt Steinsalz gauze swabs Mullkompressen 
vodka Vodka Cohesive conforming bandage selbsthaftende Fixierbinde 
water Wasser and a little patience  und ein bißchen Geduld  

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                               

 

 
 

       

Thank you Bogie               thank you Casadina 

Danke, Bogie                     danke, Casadina 

Well, it is really easy: prepare a saline solution:  put rock salt into a jar, add water and wait-- you’ve got a saline 

solution when the stones stopped melting. Mix 2/3 of this solution with 1/3 Vodka soak a gauze swap with this 

solution and fix the swap to the affected toe. Keep the bandage wet by using the solution. After some time (4-8 hours) 

you can try to remove the corn – be very, very careful, it must be possible to remove the corn without feeling any 

resistance. If not – you must apply once again a soaked bandage. 

Die Zubereitung ist wirklich sehr einfach, man muss eine Salzlake herstellen: übergießen Sie Steinsalz mit Wasser. 

Wenn das Wasser gesättigt ist, löst sich das Salz nicht weiter auf. Diese Lösung mischen Sie im Verhältnis zwei zu eins 

mit Vodka (2/3 Salzlösung, 1/3 Vodka). Tränken Sie eine Mullkompresse mit der Lösung, und fixieren Sie die 

Kompresse auf der betroffenen Stelle. Der Verband muss ständig mit der Lösung feucht gehalten werden. Nach ca. 4-8 

Stunden können Sie versuchen, das Hühnerauge leicht anzuheben, es muss sich ohne Widerstand anheben und 

entfernen lassen. Wenn nicht, legen Sie erneut einen gut durchtränkten Verband an. 

All the best for all “corn-suffering” greyhounds.                        Bogie & Casadina  

Preparation: 


